



Weihnachtstanne am Appellplatz

Pünktlich zum ersten Advent strahlte die Tanne der Nordkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft im Lichterglanz. Seit sechs Jahren stellen die Schützenbrüder eine Weihnachtstanne am Appellplatz in Westendorf auf. Am Abend gab es in geselliger Runde noch Apfelpunsch und Glühwein. Die

Kompanieversammlung des Norden findet am morgigen Freitag um 20 Uhr im Gasthof „Lenze-Wohlmeiner“ in Allagen statt. Auf der Tagesordnung steht neben den Regularien auch die Übergabe der Schießpokale. Der Kompanievorstand hofft auf viele Teilnehmer.

FOTO: ELKE KÖHLER